

L. Rega, Acusado Formalmente de ser un Jefe de la "Triple A"

Versión de Otra Devaluación del Peso Argentino; Varios Gremios Demandan Aumentos y Amenazan con Paros

BUENOS AIRES, 14 de julio. (Latin)—Un alud de pares amenaza a la República Argentina, mientras circulan rumores de que se devaluará otra vez el peso argentino.

El ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, fue acusado formalmente de ser uno de los jefes de la organización terrorista Alianza Anticomunista Argentina (A. A. A.), también conocida como la Triple A, que ha cometido muchos asesinatos.

Algunos de los gremios que amenazan suspender sus labores si no les dan aumentos de sueldos que satisfagan sus aspiraciones, son los de las industrias del papel, química, azucarera, telefónica, y empleados de farmacias y del comercio.

Más de diez mil trabajadores de las plantas de la Ford y la General Motors, en las afueras de Buenos Aires, continúan la paralización de tareas iniciada el jueves.

Los trabajadores de la construcción consideran que los aumentos de sueldo de más de un ochenta por ciento que se les ofrecían, han quedado desbordados por los persistentes incrementos en los precios de los bienes de consumo y de los servicios. Los trabajadores de la construcción amenazan tomar medidas de fuerza.

Los empleados judiciales tienen previsto un paro total de actividades, durante 48 horas, a partir de la medianoche de hoy y también en Ro-

sario, a esa misma hora, empezará un paro de 72 horas de los trabajadores y empleados de Educación.

Se rumorea que el peso argentino se devaluará entre 10 y 20 por ciento. La unidad monetaria argentina se devaluó ya 50 por ciento frente al dólar, el 4 de junio pasado.

SE ACUSA A LOPEZ REGA

Por otra parte, José López Rega, ex ministro de Bienestar Social y ex secretario privado de la Presidenta María Estela Perón, fue acusado formalmente de ser uno de los jefes de la Alianza Anticomunista Argentina (AAA).

La denuncia fue presentada por el abogado Miguel Radrizzani Goni, ante la justicia.

Radrizzani afirma en el escrito que López Rega es supervisor político de la Triple A, y que otros de sus jefes eran los comisarios Luis Almirón, actual jefe de la custodia presidencial y Juan Ramón Morales, jefe de la custodia de López Rega.

Afirma también la denuncia que la Triple A se usa indistintamente para indicar los nombres de Alianza Anticomunista Argentina y Alianza Antiperonista Argentina.

El informe del ejército sobre las actividades y la estructura de la "Triple A", en el cual se denunciaba a los jefes de esa organización, fue presentado originalmente al

ex ministro de Defensa, Adolfo Savino, se asegura en el escrito.

En la confección de esa primera denuncia intervinieron en forma activa los coroneles Rico y Montiel, ambos desaparecidos. Rico fue asesinado en circunstancias misteriosas hace varios meses, mientras que Montiel fue secuestrado por una organización no identificada hace también varios meses, y se ignora la suerte que corrió.

La denuncia del abogado Radrizzani subraya la impunidad total con que actuó la Triple A, y recalca que "de todos los crímenes y asesinatos ocurridos en nuestro país respecto de militantes del movimiento peronista, ni uno sólo de ellos fue aclarado en lo que a sus autores se refiere".

Noticia de "Le Monde"

La Ofensiva Contra el Clan de López Rega, sin Concluir

Por JEAN-PIERRE CLERC de "Le Monde"

BUENOS AIRES, 14 de julio.—La ofensiva contra el clan del ex secretario de Bienestar Social y de la Presidencia, José López Rega, no ha terminado, a pesar de su dimisión.

El personaje más amenazado de su grupo es el ministro de Economía, Celestino Rodrigo, cuyo plan aplicado a mediados de junio desató la crisis política.

La Cámara de Diputados se apresta a reanudar contra él un procedimiento que quedó pendiente el 5 de julio, cuando todo el gabinete presentó su renuncia.

Mucha gente, comenzando con los dirigentes de la CGT y los cinco sucesores posibles de Rodrigo, tienen deseos de ver partir a este ministro, demasiado impopular.

Por otra parte, el secretario de Prensa de la Presidencia, José María Villone, hermano del nuevo ministro de Bienestar Social, e íntimo amigo de López Rega, está en dificultades.

El papel de Villone ha consistido en los últimos doce meses en organizar el control de la información, tanto oficial como oficiosa. Los periodistas no le perdonan haber hecho que se adoptara un decreto que prohibió a los diarios argentinos reproducir informaciones argentinas recabadas y difundidas por las agencias internacionales.

Criticaron además su actitud después del asesinato, el 18 de mayo pasado, de un redactor de "La Opinión", Jorge Money, mientras las cadenas de televisión difundían una acusación contra "La Opinión" de favorecer al terrorismo.

El yerno de López Rega, Raúl Lastiri, presidente de la Cámara de Diputados, parece estar también en situación difícil. Número 2 del Partido Justicialista, debe enfrentarse a una doble rebelión: por una parte la Cámara Baja aprobó con apoyo de la mayoría de diputados justicialistas el proyecto de ley votado por el Senado, que convierte al presidente de la Cámara Alta en jefe de Estado emergente en caso de acefalia en el poder. Por otra parte, la mitad de los doce miembros del Consejo Nacional renunciaron.

(C) 1975 "Le Monde"